



HANA 奥武蔵の花

施設隣接型小中一貫校 奥武蔵創造学園

飯能市立奥武蔵中学校
学校だより 第4号

令和3年6月24日

校長 岡野 民嗣

学校総合体育大会

6月16日～18日にかけて3年生の運動部の最後の大会である学校総合体育大会入間西部予選会（大会）が行われました。県大会出場には一歩及びませんでした。卓球部男子個人戦ダブルスで準優勝という素晴らしい結果でした。

他の部も本当にあと一歩という惜しいところで負けてしまった試合も多く、文字通り惜敗でした。どの試合も最後まで諦めることなく、力を出し切る姿に感動しました。この経験はきっと今後生きてくることと思います。

コロナ禍で昨年から十分に部活動ができない中でしたが、3年生は最上級生らしく真摯に部活動に取り組んできました。制限された生活の中で、自分たちでできるベストを尽くしながら取り組んでいた姿は、きっと後輩達にも大きな財産となることでしょう。本当にお疲れさまでした。

保護者の皆様には、部活動に対するご理解・ご協力ありがとうございました。また、3年生の保護者の皆様には大会の観戦ルールへのご協力もありがとうございました。

HANAコラム

部活動壮行会&漢検

学校総合体育大会の前日には大会に向けての壮行会が行われました。総合文化部も含め、各部の部長からの意気込みの発表に加えて、小学校6年生にも中学校の体育館まで足を運んでもらい激励の言葉をいただきました。中学校の部活動の雰囲気を感じる機会になったようです。また、6月11日には漢字検定が中学校の会場で行われました。小学校の先生に引率された小学生達が、中学生と同じ教室でしっかりと検定に取り組んでいました。



＜卓球部＞ 団体戦／予選リーグ惜敗

個人戦／ダブルス・準優勝

シングルス・ベスト16 2名

＜ソフトテニス部・男子＞ 団体戦／惜敗

個人戦／惜敗

＜ソフトテニス部・女子＞ 団体戦／惜敗

個人戦／惜敗

祝 水泳

県大会出場！

学校総合体育大会の水泳の部で、50m自由形で1年生が市の予選を経て、県大会へ出場しました。まだ1年生ですので、これからの活躍がますます楽しみです。

マスク・マスクケースを寄付していただきました



東吾野・吾野地区民生委員児童委員協議会の皆様から生徒及び教職員のために、マスク及びマスクケースを寄付していただきました。ご厚意に感謝し、大切に使用させていただきます。



す。ありがとうございました。